

Brigada venceremos finaliza visita al oriente cubano



La Habana, 5 ago (RHC) El contingente 47 de la Brigada Venceremos, constituida por jóvenes norteamericanos, concluye este viernes su fructífera visita de más de 10 días a la oriental provincia de Guantánamo.

Los 19 brigadistas que visitaron por primera vez la provincia, realizaron varias actividades durante su estancia y aseguran que ha sido una de las experiencias más interesantes de sus vidas.

En el poblado de Caimanera, territorio que limita con la ilegal base naval estadounidense, los jóvenes norteamericanos asistieron a la presentación del documental *Todo Guantánamo es nuestro*, del periodista colombiano Hernando Calvo Ospina, e intercambiaron con combatientes de la Brigada de la Frontera.

Se pronunciaron, además contra el bloqueo de Estados Unidos a Cuba y por la retirada del enclave militar, ubicado en territorio cubano ocupado.

Visitaron centros laborales, escuelas, intercambiaron con pobladores y departieron con los principales dirigentes del territorio, trabajaron junto a estudiantes de la Universidad de Guantánamo en varias actividades productivas y conocieron aspectos de la realidad cubana.

Esta es la primera vez que la Brigada Venceremos realiza sus acciones fuera de La Habana y llega al territorio más oriental de Cuba en una visita que se inició el pasado 25 de julio, en vísperas de las celebraciones por el Día de la Rebelión Nacional.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/101890-brigada-venceremos-finaliza-visita-al-orientecubano>



Radio Habana Cuba